

Llamado a Ortega hace Cámara Baja

Washington, Dc. 22 (AP). Setenta y ocho miembros de la Cámara de Representantes del Congreso de los Estados Unidos han hecho un llamamiento al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra.

Lo instan a levantar las "restricciones draconianas" impuestas por su gobierno a la libertad de expresión y de culto.

La misiva dirigida a Ortega Saavedra, fechada el Miércoles de la pasada semana, dice que la limitación de las libertades civiles en Nicaragua "solamente puede dar lugar a su aislamiento en la comunidad mundial".

Agrega que las medidas refuerzan la

percepción de que Nicaragua ha elegido "el sendero del totalitarismo".

La misiva fue firmada por 45 congresistas del Partido Republicano y 33 del partido demócrata.

Los congresistas incluyen en su nota un resumen de las medidas decretadas contra la práctica de la religión.

Se señala asimismo que el decreto re-

—Pasa a la página 43—



INTENSO TRABAJO. Nueva York, Dc. 22 (Reuters). Con mucho sonido de campanas, este bus escolar recorre las calles, para dejar a numerosos Santa Claus, en

los lugares más concurridos de la ciudad. Los Santa Claus expresaron que los últimos tres días, antes de la Navidad son sus días de más intenso trabajo, en todo el año.

Juan Pablo II contra racismo

Ciudad del Vaticano, Dc. 22 (AP). El Papa Juan Pablo II volvió hoy a pronunciarse contra el racismo practicado en Sudáfrica, afirmando que los participantes en las manifestaciones anti-apartheid eran verdaderos campeones de la lucha por los "Innegables" derechos del hombre.

El Pontífice, en alocución pronunciada después de impartir su bendición semanal a la Plaza de San Pedro, tuvo palabras de encomio para los más de 10,000 manifestantes que marcharon en Roma ayer protestando la política supremacista y segregacio-

—Pasa a la página 27—

Exiliado denuncia al gobierno cubano

Madrid, Dc. 22 (AP). Un exiliado político cubano a quien cuatro diplomáticos de la Embajada de Cuba en Madrid intentaron secuestrar el 13 de Diciembre, afirmó hoy que el gobierno de su país había ordenado su secuestro para que no pudiera revelar secretos económicos de estado.

Manuel Antonio Sánchez

Pérez, ex viceministro de Planificación Económica del Estado, en una entrevista publicada hoy en el diario "ABC" señala que el intento de su secuestro "se debe a los muchos secretos de alto valor que yo conocía, por haber haber tenido que estudiar la aprobación de determinados gastos.

—Pasa a la página 27—

20 muertos por rara enfermedad

Madras, India, Dc. 22 (AP). Una enfermedad muy rara, transmitida por el agua, ha cobrado 20 vidas en esta ciudad meridional de la India después de las severas inundaciones del mes pasado, dicen informes de prensa publicados hoy.

Por lo menos 62 personas se han sobrepuesto a la

epidemia tras recibir tratamiento en hospitales del Gobierno, pero muchos pacientes siguen siendo admitidos a clínicas privadas, dice el diario "The Hindu".

La prensa identifica a la enfermedad como leptospirosis, también conocida

—Pasa a la página 25—

Cerezo irá a Europa

Caracas, Dc. 22 (UPI). El presidente electo de Guatemala, Vinicio Cerezo, que aboga por una "paz dialogada" en Centroamérica, terminó ayer una visita de tres días a Venezuela y partió para Bogotá.

Mientras tanto, en la capital guatemalteca se anunció que Cerezo viajará de gira de trabajo por cinco países de Europa antes de asumir su cargo.

El ya nombrado cancelier del nuevo gobierno, René de León, dijo que Cerezo viajará el 6 y el 11 de Enero para entrevistarse con los mandatarios de Alemania Occidental, España, Bélgica, Francia e Italia. También se reunirá en el Vaticano con el Papa Juan Pablo II.

En Caracas, Cerezo se

—Pasa a la página 84—



CUMPLE DESEO. Mónaco, Dc. 22 (Reuters). La Princesa Carolina (de traje) en el momento de ingresar ayer, al Ballet de Mónaco, del Teatro de la Opera. De esta manera cumple un deseo de su extinta madre, la Princesa Grace.

Mensaje navideño cardenal Obando

Managua, Dc. 22 (AP). El Cardenal Miguel Obando y Bravo alentó hoy a los nicaragüenses a "no perder nunca la esperanza de una Nicaragua en paz" y los exhortó a "construirla desde el cambio de corazón, hasta la reconciliación nacional".

En su mensaje navideño,

Invasión de elefantes

Yakarta, Dc. 22 (UPI). Una manada de elefantes salvajes irrumpió en varias aldeas de Sumatra, destruyendo cuatro casas y dañando hectáreas de tierras labrantías, dijeron hoy informes de prensa.

Pero los elefantes no produjeron muertos o heridos.

—Pasa a la página 11—

Amenaza de bomba en avión

Puerto Príncipe, Haití, Dc. 22 (AP). Un avión Concorde de la compañía aérea Air France aterrizó en esta capital ayer en la noche tras una amenaza de bomba hecha por teléfono, mas no se encontro ningún explosivo, informaron las autoridades.

El avión regresó a Nueva

—Pasa a la página 11—

Otro atentado en Sudáfrica

Johannesburgo, Dc. 22 (AP). Un furgón de pasajeros perteneciente a una familia de raza blanca, contra el cual al parecer se arrojó una granada de mano, explotó en Pine Street, una atestado calle céntrica de la ciudad portuaria de Durban, e hirió a seis per-

—Pasa a la página 39—

Reagan elogia al Congreso

Washington, Dc. 22 (UPI). El presidente Ronald Reagan alabó hoy al Congreso por lograr "un nuevo consenso bipartidario en política exterior" que permitió la ayuda a

"combatientes por la libertad" y fortalecer las defensas de los Estados Unidos en diferentes partes del mundo.

—Pasa a la página 25—

Honduras impedirá paso a "pacifistas"

Tegucigalpa, Dc. 22 (AP). El gobierno anunció hoy oficialmente que no permitirá el ingreso a territorio hondureño de unos 200 pacifistas de varios países que el 10 de Diciembre iniciaron en Panamá

una "Marcha por la paz" de Centroamérica con destino a México.

La cancillería dijo que los integrantes de la marcha no han solicitado for-

—Pasa a la página 51—



FRIO PASEO. Kronberg, Alemania Occidental, Dc. 22 (Reuters). Estas jóvenes hacen un recorrido por las colinas de Taunus, al norte de Francfort, aprove-

chando la gran nevada que este año ha cubierto casi por completo a Alemania Occidental. Los trineos son tirados por caballos adultos, pero de tamaño pequeño.